
＜６年生を送る会＞

３月１日（火）に「６年生を送る会」を行い

ました。１年生から５年生が，出し物やお別れ

のメッセージでお世話になった６年生への感謝

の気持ちを伝えました。６年生の心に残る会に

なったと思います。また，この会の運営の中心

になった５年生の活躍に頼もしさを感

じました。

６年生のみなさんは中学校へ行くこ

とへの，期待や不安で複雑な気持ちで

過ごしているのではないかと思います。

中学校では勉強や部活動など今まで以

上に厳しくなることも確かにあります。

でも，それ以上に楽しいことが一杯あ

ります。ぜひ希望をもって中学校に進

んでください。

＜６年生に贈る読み聞かせ会＞

３月２日（水）に図書ボランティア「スマイル」のみなさんによる，６年生への最後の読み

聞かせ会がありました。「考えよう動物のこと」では地球人の一人として生物の生態系を守っ

ていくことの大切さを教えてくれま

した。また，６年の担任も参加して

１年生で勉強した「くじらぐも」の

朗読もありました。６年生の心に残

る，温かい雰囲気の読み聞かせ会に

なりました。「スマイル」のみなさ

ん，１年間ありがとうございました。
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＜愛校作業＞

３月２日（水）に６年生が愛校作業を行いました。特別教室のワックスがけ，壁のペンキ塗

り，パイプ椅子の補修などに熱心に取り組んでくれました。本当にきれいになりました。特に

パイプ椅子の脚にホースを

使ってクッションを付けた

ことで体育館の床を傷つけ

る心配がなくなりました。

６年生のみなさんありがと

う。

＜平成２８年度 前期児童会役員＞

２月２３日（火）に来年度の児童会役員を決める選挙を行いました。今回の選挙には１５名

もの立候補がありました。立会演説会ではどの候補者も堂々と自分の抱負を発表でき，頼もし

く感じました。当選した人は，自分の抱負が実現できるように頑張ってください。みんなで協

力してよりよい旭北小学校をつくっていきましょう。

・会 長 永井獅央生(5-3)

・副会長 伊藤 駿(5-1)

・副会長 林 音々(5-3)

・書 記 辻 彩叶(4-1)

・書 記 児玉 仁(5-1)

・書 記 江野本優理(4-2)

・書 記 竹内 瑠奈(5-3)

＜会長 永井さんの抱負＞

ぼくは旭北小をけががなくゴミが一つも落ちていない学校にするため「雨の日運動」や「ゴ

ミ０運動」に力を入れていきたいです。そのような運動はみなさんの協力が必要です。力を合

わせて今よりもっとよい旭北小を目指しましょう。

精一杯がんばります。よろしくおねがいします。

＜なかよし交流会＞

２月１９日に「なかよし交流会」が知多

市勤労文化会館で行われました。これは知

多市にある１５の小中学校の特別支援学級

で勉強する子ども達が集まり，卒業のお祝

いをする会です。本校の「なかよし学級」

の皆さんは，「みんなでガッツ」を音楽に合

わせて元気に踊ることができました。


